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ILS ONT CHOISI LE QUÉBEC!
TÉMOIGNAGES D’IMMIGRANTS INVESTISSEURS

Français de souche savoyarde, Gisèle et
moi sommes arrivés au Québec il y a
35 ans avec nos deux filles. Nous avons
été fascinés par l’accueil de la population
de BAIE-DES-CHALEURS, son climat
océanique exceptionnel et la découverte

d’une biomasse d’algues laminaires utilisées pour les soupes et autres usages culi-
naires et médicaux, appelées «kombu royal» au Japon et en Asie.

En fondant la société LES GASPÉSIENNES-ALGUES, nous avions accès à une grande
diversité d’algues sauvages nous permettant de développer une nourriture humaine
et animale, des cosmétiques et pharmaceutiques, des fertilisants destinés à l’horticul-
ture, la farine d’algues, un fongicide naturel, et un vaste programme à l’échelle de
l’énorme potentiel de ce précieux végétal, riche en oméga-3, en iode et contenant
plus de 60 oligoéléments essentiels aux plantes et à tous organismes vivants.

Notre région de Baie-des-Chaleurs aimerait partager avec vous ce colossal pro-
gramme de production et de distribution d’une matière première exceptionnelle-
ment riche, d’autres trésors de son terroir, et vous faire profiter de la qualité de ses
infrastructures industrielles.

Soyez les bienvenus chez moi !


